

## Rückrundenstart der 1. Mannschaft misslungen

Montag, 11. Januar 2016 um 16:27 Uhr

---

Mit einer befürchteten Niederlage gegen den Tabellennachbar von Kappel Chemnitz ist unsere 1. Mannschaft in die Rückrunde gestartet. Zur derzeitigen Personalsituation braucht man denke ich mal nichts mehr zu sagen. Die Chancen, in der Rückrunde noch irgendwelche Punkte zu erzielen, sind realistisch betrachtet sehr gering. Und so eine geringe Chance gab es eigentlich gegen Kappel. Nach den Doppeln lag man bereits 1:2 zurück, da nur Jens und Andy ihre Begegnung gewinnen konnten. Anschließend gab es im ersten Einzeldurchgang gleich die Vorentscheidung, da sämtliche Partien an die Chemnitzer gingen. Ärgerlich dabei vor allem die 9:11 Niederlage im 5. Satz von Jens gegen Müller, wobei dieser zwei Matchbälle nicht nutzen konnte sowie identisch zum Hinspiel die 10:12 Niederlage von Sven gegen Fricke ebenfalls im 5. Satz. Etwas besser aber nicht mehr spielentscheidend verlief dann der zweite Einzeldurchgang mit Siegen von Jens, Andy, Sven und einem starken Punktgewinn von Arne in einer hart umkämpften Partie gegen Winkler, der damit einen versöhnlichen Einstand in der 1. Mannschaft ablieferte. Was jetzt kommt ist denke ich mal Jedem klar, nämlich viele Spiele mit null Chancen. Aber da müssen wir jetzt durch und Ziel sollte sein, dass so anständig wie möglich zu Ende zu bringen.